

## 北見方面公安委員会定例会議の開催概要（令和3年1月6日）

令和3年1月6日（水）、定例会議が開催され、北海道警察北見方面本部からの報告があった。

### 1 報告

- (1) 初詣雑踏警備の実施結果
- (2) 交通死亡事故の発生状況
- (3) 令和2年交通概況
- (4) 東京2020オリンピック聖火を活用した地方創生事業に伴う警戒警備概要

### 2 委員からの発言等

- (1) 交通死亡事故の発生状況、令和2年交通概況に関し「今後も事故実態の分析と、分析に基づいた対策をお願いします。」「高齢運転者の事故防止に関しては、ご家族を含めた対策が必要だと思います。」「シートベルト装着に関しては、今後も官民一体となった取組が必要だと思います。」との発言があった。
- (2) 東京2020オリンピック聖火を活用した地方創生事業に伴う警戒警備概要に関し「世の中が暗くなりがちな情勢の下、明るい話題となる行事ですので、万全の警戒警備をお願いします。」との発言があった。

### 3 決裁等

- (1) 運転免許の行政処分について決裁した。
- (2) ストーカー規制法に基づく警告の実施結果について報告を受けた。
- (3) 公安委員会会議録等について決裁した。